

## ABSTRAK

Skripsi dengan judul “**Pengaruh Aplikasi Wattpad terhadap Minat Baca Mahasiswa Tadris Bahasa Indonesia Semester 8 Universitas Islam Negeri Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung**” ini ditulis oleh Elok Dwi Aprilianti, NIM 12210183057, program studi Tadris Bahasa Indonesia, Fakultas Tarbiyah dan Ilmu Keguruan, Universitas Islam Negeri Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, dibimbing oleh Lilis Anifiah Zulfa, M.Pd.

**Kata Kunci:** Pengaruh, Minat baca, Aplikasi Wattpad.

Dalam melakukan suatu kegiatan diperlukan adanya minat agar setiap kegiatan bisa dilakukan dengan bahagia, begitupun dengan kegiatan membaca. Oleh karena itu diperlukan upaya-upaya untuk meningkatkan minat baca masyarakat, salah satunya adalah dengan menggunakan aplikasi Wattpad. Aplikasi Wattpad berbasis web dan hal tersebut dapat mempermudah bagi pembaca untuk mengaksesnya. Adapun yang menjadi tujuan penelitian ini adalah mengetahui pengaruh aplikasi Wattpad terhadap minat baca mahasiswa Tadris Bahasa Indonesia semester 8 Universitas Islam Negeri Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung.

Dalam penelitian ini digunakan metode penelitian korelasi dengan menggunakan analisis *pearson* atau *Product Moment Correlation*. Populasi dalam penelitian ini adalah mahasiswa Tadris Bahasa Indonesia semester 8 Universitas Islam Negeri Sayid Ali Rahmatullah Tulungagung yang berjumlah 30 orang responden. Untuk mendapatkan hasil yang valid, peneliti melakukan uji validitas dan uji reliabilitas pada pertanyaan yang akan digunakan dalam penelitian. Pengujian dalam penelitian ini menggunakan uji *korelasi product moment* yang akan dilakukan dengan membandingkan  $r$  tabel dengan  $r$  hitung, yang jika  $r$  hitung  $>$   $r$  tabel maka dinyatakan valid. Peneliti menggunakan taraf signifikansi 0,05 atau 5% dan nilai  $r$  tabel untuk 30 orang responden adalah 0,361. Sehingga didapatkan hasil bahwa semua item pada pertanyaan variabel X dan variabel Y dapat dinyatakan valid sehingga dapat digunakan dalam penelitian. Selanjutnya, peneliti melakukan uji reliabilitas. Dikarenakan skala yang digunakan penelitian ini merupakan skala linkert, maka metode dalam uji ini menggunakan *Alpha Cronbach*. Kriteria instrumen penelitian dikatakan reliabel dengan menggunakan teknik ini bila koefisien reliabelitas adalah  $(r_{11}) > 0,6$ . Pada penelitian yang dilakukan oleh peneliti didapatkan hasil bahwa 10 pertanyaan pada variabel X mendapatkan hasil *Alpha Cronbach* sebesar 0,937  $>$  0,6. Sedangkan, 10 pertanyaan pada variabel Y mendapatkan hasil *Alpha Cronbach* sebesar 0,915  $>$  0,6. Dapat diartikan bahwa keduanya dinyatakan reliabel.

Peneliti melakukan uji *correlations* dan mendapatkan hasil nilai koefisien korelasi sebesar 0,924 dengan signifikansi sebesar 0,000. Berdasarkan data tersebut maka dapat dilakukan uji hipotesis dengan taraf signifikansi (p-value). Jika signifikansi  $>$  0,05 maka  $H_0$  diterima dan jika signifikansi  $<$  0,05 maka  $H_0$  ditolak. Pada pengujian hipotesis didapatkan hasil  $r$  hitung adalah 0,924 dengan taraf kepercayaan 0,05 (5%), maka dapat diperoleh harga  $r$  tabel sebesar 0,361. Kemudian jika dibandingkan dengan  $r$  hitung, didapatkan hasil  $r$  hitung lebih

besar dari pada  $r$  tabel ( $0,924 > 0,361$ ). Sehingga  $H_0$  ditolak dan  $H_1$  direrima. Jadi, dapat diartikan bahwa terdapat hubungan yang signifikan antara aplikasi Wattpad dengan minat baca mahasiswa Tadris Bahasa Indonesia semester 8 Universitas Islam Negeri Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, dengan memperhatikan harga koefisien korelasi sebesar 0,924. Yang berarti bahwa aplikasi Wattpad memiliki pengaruh terhadap minat baca mahasiswa Tadris Bahasa Indonesia semester 8 Universitas Islam Negeri Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung dengan sifat korelasi yang sangat kuat.

## ABSTRACT

The thesis entitled “**The Effect of Wattpad Application on Reading Interest of Semester 8 Indonesian Language Education Students at Sayyid Ali Rahmatullah State Islamic University Tulungagung**” was written by Elok Dwi Aprilianti, registered number 12210183057, Indonesian education program, Faculty of Teacher Training and education, Sayyid Ali Rahmatullah State Islamic University Tulungagung, mentored by Lilis Anifiah Zulfa.

**Keywords:** Influence, Interest in reading, Wattpad application.

In carrying out an activity it is necessary to have interest so that each activity can be carried out happily, as well as reading activities. Therefore efforts are needed to increase public interest in reading, one of which is by using the Wattpad application. The Wattpad application is web-based and this makes it easier for readers to access it. The aim of this study was to determine the effect of the Wattpad application on the reading interest of Indonesian language education students in semester 8 of Sayyid Ali Rahmatullah State Islamic University Tulungagung.

In this study, the correlation research method was used using Pearson analysis or Product Moment Correlation. The population in this study were semester 8 Indonesian language education students at State Islamic University Sayid Ali Rahmatullah Tulungagung, totaling 30 respondents. To get valid results, the researcher conducted a validity and reliability test on the questions to be used in the study. Tests in this study use the product moment correlation test which will be carried out by comparing  $r$  tables with  $r$  counts, which if  $r$  counts  $>$   $r$  tables then it is declared valid. Researchers used a significance level of 0.05 or 5% and the value of  $r$  table for 30 respondents was 0.361. So, the results show that all items on the question variable X and variable Y can be declared valid so that they can be used in research. Furthermore, the researcher conducted a reliability test. Because the scale used in this study is a Linkert scale, so the method in this test uses Alpha Cronbach. The criteria for the research instrument are said to be reliable by using this technique if the reliability coefficient is  $(r_{11}) > 0.6$ . In the research conducted by the researchers, the results were that 10 questions on variable X obtained Cronbach's Alpha results of  $0.937 > 0.6$ . Meanwhile, the 10 questions on variable Y get Cronbach's Alpha results of  $0.915 > 0.6$ . It can be interpreted that both are declared reliable.

The researcher conducted a correlation test and obtained a correlation coefficient of 0.924 with a significance of 0.000. Based on these data, a hypothesis test can be carried out with a significance level (p-value). If significance  $>$  0.05 then  $H_0$  is accepted and if significance  $<$  0.05 then  $H_0$  is rejected. In testing the hypothesis, the result of  $r$  count is 0.924 with a confidence level of 0.05 (5%), so the price of  $r$  table is 0.361. Then when compared with  $r$  count, the results obtained for  $r$  count are greater than  $r$  table ( $0.924 > 0.361$ ). Therefore  $H_0$  is rejected and  $H_1$  is accepted. This, it can be interpreted that there

is a significant relationship between the Wattpad application and the reading interest of Indonesian language education students in semester 8 of Sayyid Ali Rahmatullah State Islamic UniversityTulungagung, taking into account the price of a correlation coefficient of 0.924. which means that the Wattpad application has an influence on the reading interest of semester 8 Indonesian language education students in Sayyid Ali Rahmatullah State Islamic University Tulungagung with a very strong correlation.

## المخلص

البحث العلمي بعنوان "تأثير تطبيقات تبتاعلى الاهتمام بالقراءة لطلابقسم تدريسللغة الإندونيسية الفصل الثامن من الجامعة الحكومية الإسلامية سيد على رحمة الله تولونج اجونج" كتبتة إيلوك دووي أبيريليينتي, رقم هوية الطالب 12210183057, قسم تدريسللغة الإندونيسية, الجامعة الحكومية الإسلامية سيد على رحمة الله تولونج اجونج, المشرفة: ليليس أنيفية زلفا.  
**الكلمات المفتاحية:** التأثير, الاهتمام بالقراءة, تطبيق وتباد.

عند عملالنشاطمن الضروري أن كان لديك اهتمام حتى مكن تنفيذ كل نشاط بسعادة, بالإضافة إلى نشاطالقراءة. لذلك هناك حاجة إلى بذل جهود لزيادة الاهتمام العام بالقراءة, أحدها هو استخدام تطبيق وتبات. تطبيق وتباتقائم على الويب وهذا سهل على القراء الوصول إليه. كان الهدف من هذا البحث تحديد أثر تطبيق وتبتاعلى اهتمام القراءة لطلاب قسم تدريسللغة الإندونيسيين في الفصل الثامن من الجامعة الحكومية الإسلامية سيد على رحمة الله تولونج اجونج.

في هذاالبحث, تم استخدام منهج البحث عن الارتباط باستخدام تحليل بيرسون أو ارتباط لحظة المنتج. كان المجتمع في هذاالبحث منقسم تدريسللغة الإندونيسية الفصل الثامن في الجامعة الحكومية الإسلامية سيد على رحمة الله تولونج اجونجوبلغ مجموعهم 30 مستجيبا. للحصول على نتائج صحيحة, أجرى الباحث اختبار صدق واختبار موثوقية على الأسئلة التي ستم استخدامها في البحث. استخدمت الاختبارات في هذاالبحث اختبار الارتباط اللحظي للمنتج الذي ستم إجراؤه من خلال مقارنة جداول ر مع عدد ر والتي إذا كانت ر تحسب<ر فستم الإعلان عن صلاحيتها. استخدم الباحث مستوى دلالة 0.05 أو 5% وكانت قيمة جدول ر لـ 30 مستجيبا 0.361. بحيث تظهر النتائج أن جميع العناصر الموجودة في متغير السؤال ش والمتغير يمكن إعلانها صالحة بحيث مكن استخدامها في البحث. بعد ذلك, أجرى الباحث اختبار الموثوقية. لأن المقياس المستخدم في هذاالبحتمقياس ليكرت فإن الطريقة في هذا الاختبار تستخدم ألفا كرونباخ. قيل إن معايير أداة البحث مكن الاعتماد عليها باستخدام هذه التقنية إذا كان معامل الموثوقية (11) <0,6). في البحث الذي أجراه الباحثكانت النتائج أن 10 أسئلة على المتغير ش حصلت على نتائج ألفا كرونباخ 0.937 <0.6. في غضون ذلكحصلت الأسئلة العشرة حول المتغير ي على نتائج ألفا كرونباخ عند 0.915 <0.6. مكن تفسير أن كلاهما موثوق به.

أجرى الباحث اختبار ارتباط وحصل على معامل ارتباط 0.924 مع دلالة 0.000. بناء على هذه البيانات, مكن إجراء اختبار فرضية بمستوى أهمية (قيمة ف). إذا كانت الأهمية أكبر من 0.05, تم قبول ه0 وإذا كانت الأهمية >0.05 تم رفض ه0. عند اختبار الفرضية تكون نتيجة ر 0,924 بمستوى ثقة 0.05 (5%) بحيث كان سعر جدول ر 0 ثم عند ر 0,361 مقارنتها مع عدد ركانت النتائج التي تم الحصول عليها لعدد ر أكبر من جدول ر (0.924 <0.361). بحيث تم رفض ه0 وقبول ه1. لذلك, مكن تفسير أن هناك علاقة ذات دلالة إحصائية بين تطبيق وتبتاعلى اهتمام بالقراءة لطلابقسم تدريسللغة الإندونيسية الفصل الثامن من الجامعة الحكومية الإسلامية سيد على رحمة الله تولونج اجونج مع الأخذ في الاعتبار سعر معامل الارتباط 0.924. مما يعني أن تطبيق وتبتاعلى تأثير على اهتمام القراءة لطلابقسم تدريسللغة الإندونيسية الفصل الثامن من الجامعة الحكومية الإسلامية سيد على رحمة الله تولونج اجونجبارتباط قوي جدا.